Skulpturengarten Schweigen-Rechtenbach

Hauptstraße 20, Ortsteil Schweigen

Eröffnung der diesjährigen Ausstellung im Skulpturengarten am Sonntag, dem 21. April 2013 um 11 Uhr

mit Arbeiten der Bildhauerin Petra Roquette aus Maximiliansau

Nach der Ausstellung der Bildhauerklasse Villa Wieser in Herxheim im letzen Jahr hat das Organisationsteam >Altes Schulhaus Schweigen im Skulpturengarten eine weitere Ausstellung organisiert.

In diesem Jahr präsentiert die Bildhauerin **Petra Roquette** im ehemaligen Schulpark in Schweigen 10-12 ihrer großformatigen Skulpturen und Objekte aus Beton und Holz.

Die von Wind und Wetter geprägten Balken mit ihrer organischen Bewegung bringen – in Kombination mit den modellierten und in Beton gegossenen, markanten Köpfen und Füßen - einen spannungsreichen Kontrast zwischen zwei ganz unterschiedlichen Materialien hervor. Werke wie "Blaukopf", "Weinbrüder", "Mann mit Mütze" oder "Habakuk" zeigen alle die unverwechselbare Handschrift von Petra Roquette: bodenständig, geerdet, in sich ruhend und lebendig zugleich.

Nach Ausstellungen u.a. in der Pfalzgalerie, der Südpfälzischen Kunstgilde, dem Weinerlebnispfad Nussdorf und der Siebeldinger Kunstwoche kann sich die Gemeinde Schweigen-Rechtenbach und deren zahlreiche Besucher nun bis Ende Oktober 2013 auf eine weitere hochkarätige und anregende Ausstellung der Werke Petra Roquettes im Skulpturengarten freuen.

Die **Schüler der Grundschule Dörrenbach** haben sich schon im Vorfeld mit den Werken der Künstlerin beschäftigt: In Anlehnung an die Skulpturen von Petra Roquette modellierten Schüler der 3. Klasse eigenständige Köpfe aus Ton. Auf Fassdauben montiert ergeben sie eine großartige **Figureninstallation**, die in Kombination mit den Skulpturen der Künstlerin den Park auf ihre Weise beleben.

Gleichzeitig gibt es im >Kunstraum Altes Schulhaus Schweigen die Ausstellung "Der Froschkönig-Brunnen" zu sehen.

122 Kinder der Grundschule Dörrenbach haben mit ihren Lehrerinnen Eva Jung und Helga Wagner im fächerübergreifenden Unterricht bezaubernde Objekte geschaffen: Prinzessinnen aus Pappmaché, gemalte und modellierte Frösche, Collagen und Comics. Des Weiteren können die Besucher im "Märchenraum" dem Hörspiel "Gespräch vor dem Wurf" lauschen, das die 3. Klasse aufgenommen hat.

Mit der Ausstellung "Der Froschkönig-Brunnen" möchten wir auf den desolaten Zustand des Brunnens im Park hinweisen und einen Sommer-Workshop für Jugendliche anregen, währenddessen der Brunnen eine neue Gestaltung finden soll.

Für die Umsetzung dieses Projekts freuen wir uns schon heute über Spenden!

Kunst und Kultur entfalten sich im Dialog!

Unser Anliegen ist es, Kinder und Erwachsene zu diesem Dialog zu ermuntern.

Im Umgang mit der Kunst, in Workshops und Projekten möchten wir einen Erlebnisraum für Kinder, Jugendliche und Erwachsene schaffen. Der >Kunstraum Altes Schulhaus Schweigen soll zu einem lebendigen Ort der Begegnung werden, an dem sich die kreativen Kräfte eines jeden Teilnehmers entfalten können.

Der Skulpturengarten ist ganzjährig geöffnet.

Die Objekte von Petra Roquette sind bis Oktober dort zu besichtigen.

Die Ausstellung "Der Froschkönig-Brunnen" im >Kunstraum Altes Schulhaus Schweigen ist vom 22.4.-30.4. von 15-18 Uhr geöffnet.

Organisationsteam > Kunstraum Altes Schulhaus Schweigen Bettina Burkhard, Christiane Grimm, Bernd Gilke, Sigrid Lohner, Petra Martinez, Gudrun Zoller

www.schulhaus-schweigen.de / 06342-93 99 829 / g-zoller@web.de